
パソコンのキーボードについての要望    

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017年 5月 23日） 

構内の大半のパソコンのキーボードが拭き取られていないのか汚れていてベトベトしてい

ます。綺麗にしていただけたらと思います。 

 

 

【回答】（回答日：2017年 5月 29日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

貴重なご指摘を頂き、ありがとうございます。 

お寄せいただいた内容について、随時必要な対応をとって参りますとともに、 

今後も引き続きキャンパスライフの充実に努めて参ります。 

もし、パソコンのことで何かお気づきのことがありましたら設置の部屋を管理している

窓口にもご連絡いただけますと幸いです。 


